

Rund zwei Monaten nach der plötzlichen Schulschließung durften am 18.05. zunächst die Kinder des 6. Schuljahres und eine Woche später die Kinder des 1. Schuljahres wieder zur Schule kommen.

Diese Kinder werden jetzt an zwei Tagen in der Woche wieder von ihren Lehrerinnen unterrichtet. Für die anderen Schuljahre organisieren die Lehrer weiter den Fernunterricht.

Alles war ein wenig anders als vorher. Beim Eintritt in die Schule müssen alle sich nun zunächst die Hände desinfizieren. In den Klassen muss zwischen den Arbeitstischen genügend Abstand sein. Jeder muss an seinem Platz sitzen bleiben. Auch die Pausen müssen wir getrennt in unseren Gruppen verbringen.

Aber Hauptsache wir können wir zur Schule kommen!





